Liebe Freunde der Domgemeinde, liebe Schwestern und liebe Brüder,

Freuet Euch, wir können wieder Gottesdienste in unserem Dom feiern!

Rücksichtnahme ist dabei unverzichtbar. Beachtet bitte die folgenden Hinweise:

Hinweise zu den Gottesdiensten

- maximale Besucherzahl im Dom, zurzeit: 200
- allen Gottesdienst Feiernden ist das Tragen einer Maske empfohlen, in unseren sanitären Anlagen besteht die Möglichkeit, bei Bedarf die Hände zu waschen
- zum Zwecke einer möglichen Verfolgung von Infektionsketten, bitten wir um Ihren Namen und Ihre Erreichbarkeit (Tel.Nr.). Bitte bereiten Sie einen Zettel mit den Angaben vor, bringen ihn zum Gottesdienst mit. Die Angaben werden vom Kirchengemeinderat vertraulich behandelt und nach vier Wochen vernichtet.
 Feiernde, die keine Angaben dabeihaben, können sich vor oder nach dem Gottesdienst in ausliegenden Listen eintragen
- wir bitten Erkrankte auf einen Gottesdienstbesuch noch zu verzichten
- achten Sie bitte auf die roten Markierungen, lassen Sie sich helfen bei Unsicherheit
- Familienbänke sind gesondert im hinteren Längsschiff und im nördlichen Seitenschiff ausgewiesen
- wenn möglich, möge auch auf den Gemeindegesang im Gottesdienst verzichtet werden, das (tongetreue) Summen der Lieder ist durchaus eine Variante
- achten Sie auf die Abkündigungen im Gottesdienst

Siehe, wie fein und lieblich ist's, wenn Schwestern und Brüder einträchtig beieinander wohnen. (Psalm 133,1)

> HERR, ich habe lieb die Stätte deines Hauses und den Ort, da deine Ehre wohnt. (Psalm 26,8)

> > Bleibt behütet! Gott Befohlen!

Halten wir Abstand und kommen wir wieder zueinander.